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INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ 

 

P.- Presidente Sánchez, esta mañana hemos oído que el periodo de posguerra 

dio a luz el Plan Marshall, el FMI, el Banco Mundial, la UE, los sistemas de 

salud públicos en muchos lugares. ¿Deberíamos pensar ahora de nuevo en 

algo a esa escala? ¿Necesitamos un nuevo escenario? ¿Necesitamos una gran 

arquitectura institucional para superar esto? 

Presidente.- Bien, creo que sí, creo que como han dicho Ursula y Charles, a nivel 

europeo comprendimos al principio de la crisis la necesidad de compartir no solo 

conocimiento sino también de estar unidos contra esta pandemia que no entiende de 

fronteras ni ideologías ni género. Así que creo que tenemos que seguir adelante. La 

OMS es una institución que tenemos que fortalecer. También la OCDE ha sido de 

gran ayuda para todos nosotros porque encontramos en ella un lugar donde obtener 

información, compartir conocimiento, conocer las mejores actuaciones para afrontar 

las distintas perspectivas de esta pandemia. Así que creo firmemente en el 

multilateralismo y creo que es crucial para todos nosotros fortalecer el 

multilateralismo en los próximos años. 

P.- Presidente Sánchez, ¿cree que los Estados Unidos han vuelto a la mesa? 

¿Y será más fácil este año con el nuevo presidente de los Estados Unidos? 

Presidente.-: No comprendo, y lo he expresado en público muchas veces, no 

comprendo esa actitud de la administración de Trump de culpar a la UE y de ver a la 

UE como un enemigo de los Estados Unidos, es lo contrario. Creo firmemente en las 

relaciones trasatlánticas. Hablamos de esto en el Consejo, pero déjeme decirlo, ya 

que está aquí Duque y que el Secretario General es de México: creo que la UE está 

también ligada a América Latina y que es una parte del continente a la que tenemos 

que, digamos, acercarnos, especialmente después de esta pandemia. 

P.- Usted, como el resto de participantes, ha hablado de la recuperación verde. 

Mi pregunta trata sobre los objetivos de emisiones cero para el año 2050 que 

es una cosa, pero ¿y ahora qué? ¿Qué pasa con el año que viene? Si 

pudiéramos volver a reunirnos dentro de un año, ¿Qué podemos esperar haber 

avanzado en esta cuestión en los próximos doce meses? 

Presidente.- Bueno, pienso que lo más importante es que la gente comprenda que 

esta transición ecológica significa puestos de trabajo, prosperidad, empresas y 

oportunidades para todos. Es crucial para todos nosotros crear una perspectiva 

integradora de transición ecológica y este es el desafío que tendremos que 

enfrentar, también en España, donde los diferentes territorios están comprometidos 
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con esta transición ecológica. Tenemos que explicar y comprometer a las empresas 

para que creen oportunidades en estos territorios. Por lo tanto, mi objetivo político 

siempre es explicar a la gente que la transición ecológica, la transición energética 

implica puestos de trabajo, prosperidad y crecimiento económico. 

P.- ¿Alguien quiere hacer algún comentario sobre esto? (se refiere a la 

respuesta de Jacinda Ardern que reflexiona sobre el liderazgo femenino a la 

hora de hacer frente al covid19). 

Presidente.- Yo coincido con Jacinda, creo que hay que hacer frente a este enorme 

desafío con humildad, hay que ser humilde, hay que ser transparente con la 

información, hay que basar las decisiones en la ciencia y por supuesto intentar 

construir consensos y unidad entre los partidos políticos y por supuesto entre la 

sociedad. 

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación) 

(Intervención original en inglés) 

 

 


